



Familienhaus

Die Bedürfnisse von Familien sind speziell und vielfältig, der Alltag ebenso. Dem muss ein Haus gerecht werden. Das wichtigste ist hierbei ein Grundriss, der kurze Laufwege, praktische Staufflächen, gemütliche Gemeinschaftszonen und Rückzugsorte ermöglicht. Ein großes Familienbad oder separates Kinderbad ergeben besonders viel Sinn. Eine offene Galerie, durch die der Schall von Feierlichkeiten bis in die Schlafräume dringt, weniger. Mit einer zusätzlichen Einliegerwohnung ist auch an die Zukunft der Familie gedacht.



GOLD



GOLD FÜR „SELECT 157 EDITION“ VON FAVORIT MASSIVHAUS

Der Familienhaussieger überzeugte die Jury durch den gut geschnittenen Grundriss ohne nennenswerte Flächenverluste. Das Haus bietet Platz für bis zu vier Kinder und schafft gemütliche Ruhezeiten. Dass KfW 55 Massivhaus lässt sich durch seine schlichte Fassade mit Satteldach in nahezu jedem Wohngebiet umsetzen und bietet insgesamt 157 Quadratmeter Wohnfläche.

SILBER

SILBER FÜR „HAUS ADLER“ VON BAUMEISTER-HAUS

Die massive Stadtvilla verbindet den für Stadthäuser typischen quadratischen Grundriss mit zwei Vollgeschossen mit Landhaus-Zierelementen wie Sprossenfenstern und Fensterläden. Die 185 Quadratmeter bieten vier Schlafzimmer, ein Arbeitszimmer und ein separates Duschbad für den Nachwuchs.

